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深川小で人権の花運動が開校
　４月 23 日、深川小学校で『人権の花運動』の
開校式が行われました。この運動は児童が協力し
合って人権の花であるヒマワリを栽培し、人権に
ついて学習するものです。
　同小６年の新屋結衣さんは「私の大好きなヒマ
ワリの世話をみんなと協力してやっていきたい。
たくさんの花が咲くように心を込めて育てていき
ます」と決意を述べました。

人権の花運動に１年間取り組む児童の皆さん

農地パトロールを実施
　４月 19 日、財部支所で農地パトロールの出発
式が行われました。
　これは、平成 28 年度に全国農業会議所が「新・
農地を活かし、担い手を応援する全国運動」と定
め、曽於市でも毎年１回、農業委員・最適化推進
委員が農地パトロールを実施しています。今後も
優良農地が遊休農地にならないよう同メンバーが
活動を行っていきます。

新規就業者に認定書を交付
　４月 16 日、市役所本庁で新規就業者支援対策
事業認定書交付式が行われました。
　この制度は曽於市において新規就業者を確保・
支援するため、認定後２年間にわたって補助金を
交付するものです。今回は９名が認定され、当日
出席した５名に市長が認定書を手渡しました。認
定者の皆さんは「商工業を通して地域の発展の一
助になるよう頑張ります」と決意を述べました。

農業委員・最適化推進委員の皆さん 認定を受けた新規就業者の皆さん

霧島ジオパークを歩いて堪能
　５月 20 日、大川原峡から関之尾滝までの 12㌔
を歩く、霧島ジオパーク・ウォーキングが開催さ
れ、約 70 名が参加しました。このイベントは（一
社）曽於市観光協会が都城市等と共同で平成 24
年から行っています。
　参加者は「桐原の滝や溝ノ口洞穴などのジオサ
イトに感動した。ガイドさんの説明も分かりやす
く勉強になりました」と話しました。

観光ガイドの説明を聞く参加者
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大隅子育て支援センターがオープン
　５月７日、大隅弥五郎伝説の里ふれあい館内に
おおすみ子育て支援センターが開設されました。
　施設内にはロッキングチェアやおままごとセッ
トなど備えた解放的なプレールームがあります。
　子育て支援センター長の田中さんは「地域で楽
しく安心して子育てしてもらうために、私たちも
サポート・衛生面の管理をしっかり行っておりま
す。毎日ご利用してください」と話しました。

利用者の皆さん

弥五郎どんが国指定に向けて一歩前進
　５月７日、国選択無形民俗文化財の選択を受け
た『岩川の弥五郎どん』の保存会の皆さんが市長
室を訪れ、選択書の伝達が行われました。
　同保存会会長の中迫勇さんは「念願の国指定に
一歩近づいた。貴重な伝統行事を後世に伝えるた
めにも弥五郎どん祭りを益々盛り上げていきたい
です」と話しました。今後は国指定にするための
報告書を出していく予定です。

選択書を手にする中迫会長（中央）と津曲さん（右）
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